
 

油尖旺區議會第 53/2016 號文件  

2016-2019年度 

油尖旺區議會 

 

要求立法會堅守區議會的一致決議 
落實中九龍幹線工程加士居道天橋（油麻地段）建全封閉隔音屏障 

 

背景 

 

中九龍幹線經多年諮詢，於本年獲行政會議授權興建。幹線以油麻地為出入口，

將為社區帶來巨大改變，對居民影響深遠。早於2013年12月，油尖旺區議會曾跨黨

派一致通過楊子熙區議員的動議，作如下決議： 

 

「建中九龍幹線,油尖旺區議會要求必須乎合下列條件： 
1. 將駿發花園一座和五座對出加士居道天橋由半密封隔音罩改為全封閉隔音屏

障； 
2. 將全封閉隔音屏障由駿發花園三座和四座側，向北延伸越過油蔴地天主教小

學。」 
   

可是，運輸及房屋局和路政署一意孤行，漠視居民訴求和區議會跨黨派一致通

過的決議，現行建議方案仍不滿足上述決定，極不尊重油尖旺區議會意願。2016年4

月25日，在油麻地舉辦了有近二百名市民參與的「中九龍幹線居民大會」，會議期

間激憤的民怨，反映出路政署現行方案是與民心所背。 

 
要求 

 

油尖旺區議會須捍衛本區居民利益，為市民發聲，並去信立法會反映訴求。 
 

文件提呈 
 

請運輸及房屋局、路政署代表出席會議，回應議員即場質詢。文件提呈 2016

年 5月 26日油尖旺區議會會議討論，並處理上述要求。 

 

 

                                提呈人:楊子熙 

           二零一六年五月九日 

 


